

## Steinbruch-Areal unter Naturschutz?

In Paudorf (Bez. Krems) machen die Steinbruch-Gegner wieder Druck: Ihrer Meinung nach soll das Areal in den Natura-2000-Status erhoben werden. Das Land NÖ sagt Nein! Dafür bestünde kein Bedarf

## **Naturschutz statt Steinbruch?**

Geht es nach den Bürgerinitiativen gegen den Steinbruch in Paudorf (Krems), soll das Areal in ein Naturschutzgebiet umgewandelt werden. "Undenkbar!", tönt es aus dem Landhaus in St. Pölten, "Am 18. März wurden die Natura-2000-Gebiete verordnet, das umstrittene Steinbruch-Areal zählt allerdings nicht dazu!" Was die Bürgerinitiativen auf die Palme bringt – in einem of-

fenen Mail wollen sie wissen, warum ihre Bedenken (Lärmbelästigung, Staubentwicklung

Im Stift Göttweig bei Krems ist man irritiert

etc.) nicht gehört werden. Martin Tschulik ganz pragmatisch: "Wir haben seitens des Landes alles geprüft, sehen aber keine Möglichkeit, das Natura-2000Gebiet noch auszuweiten!" Das Mail werde selbstverständich beantwortet.

Im Stift Göttweig, Eigentümer des geplanten Steinbruchs, ist man angesichts des Mails irritiert: Abgesehen von der zu erwartenden Wertschöpfung für die Region, versteht man das Vorgehen nicht. Der Ball liege beim Land NÖ, das Stift könne ja keine Grundumwidmungen vornehmen!